

{besps}secretariageneral19052018|width=215|height=161{/besps}

Lucas Loizaga y Leandro Marsilli participaron del "V consejo provincial de seguridad pública", que se llevó a cabo los días 17 y 18 de mayo en la ciudad de Mar del Plata. Fue una extensa jornada de capacitaciones sobre seguridad y de diversas reuniones con importantes autoridades del gobierno nacional y provincial. Se pudo exponer frente a participantes de distintas ciudades cómo funciona el centro de monitoreo y prevención en Roque Pérez, el cual no sólo es tomado como ejemplo en la provincia, sino que además es reconocido por su capacidad tecnológica y operativa.

Loizaga y Marsilli se reunieron con el jefe de la policía de la provincia de Buenos Aires Fabián Perroni, quien resaltó que Roque Pérez es una de las ciudades con menos delitos cometidos y felicitó al personal a cargo porque se logró esclarecer hechos a través de las cámaras, fruto del trabajo en conjunto con la policía y la ayudantía fiscal. El jefe policial manifestó también su conformidad con la policía de Roque Pérez.

Seguidamente, los integrantes del centro de monitoreo y prevención roqueperense mantuvieron una productiva reunión con el Ministro de Seguridad de la provincia de Buenos Aires Cristian Ritondo, el cual se mostró muy atento a resolver los requerimientos y las peticiones que le hicieron para seguir mejorando la seguridad de todos. Después de intensas gestiones llevadas a cabo por el Intendente Juan Carlos Gasparini con funcionarios provinciales, se logró que en los próximos días lleguen 3 móviles 0 km. para la policía comunal.